
AVERTISSEMENT DU TRADUCTEUR.

L'EXPÉDITION du Commodore Billings avoit été trop hautement annoncée, pour que l'on ne regrettât pas de voir la Cour de Russie priver l'Europe des lumières que la Relation de ce Voyage devoit répandre sur l'Histoire Naturelle et la Géographie des Côtes et des Iles de la Mer Glaciale, et de la Partie Septentrionale de l'Océan pacifique, ainsi que sur les Nations qui peuplent ou fréquentent ces Contrées sauvages. Cependant, pour que nous eussions cette Relation, il a fallu qu'un Anglais, qui avoit été employé en qualité de Secrétaire de l'Expédition, vînt rédiger ses Notes à Londres.

La Relation du Voyage de Billings peut en partie être regardée comme la suite de celles des Capitaines Cook et Vancouver.